
井川町教育委員会５月定例会会議録 

 

１．日時  令和６年５月２７日（月）午後１時３０分～午後３時１５分 

 

２．場所  井川町農村環境改善センター 

 

３．出席委員 

教育長     六郷博志 

委員      小武海文恵 

委員      遠藤勇人 

委員      佐藤聡子 

委員      齋藤正仁 

 

４．会議に出席した事務局職員 

事務局長    湊和樹 

  事務局次長   若狹善友 

 

５．会議 

  （１）協議事項 

    ・学校タブレット紛失事案について 

 

  （２）報告事項 

    ①東北町村教育長研究大会、全国教育長研究大会について 

    ②台湾修学旅行について 

    ③第 1回学校応援協議会について 

    ④井川さくら塾に係る説明会について 

    ⑤第１回いかわ夕学の会（６／２６）について 

    ⑥その他教育委員会・公民館・学校関係行事予定について 

 

  （３）その他 

 

６．会議の経過 

事務局長  今定例会の議事録署名員に佐藤委員、齋藤委員を提案。 

      （全員提案を了承） 

      進行を教育長に求める。 

 教育長   協議事項に入る。学校タブレット紛失事案について説明をする。 



（学校タブレット紛失事案について協議） 

 教育長   報告事項に移る。①東北町村教育長研究大会、全国教育長研究大会

について説明をする。（実践報告について紹介） 

教育長   ②台湾修学旅行について事務局に説明を求める。 

事務局長  （台湾修学旅行の振り返りについて） 

委員  最終的に修学旅行へ行かなかった生徒の人数は。 

事務局長  ５名である。 

佐藤委員  その５名の旅行期間中の過ごし方は。 

事務局長  学校へ登校し、午前中のみ自習時間とした。 

遠藤委員  修学旅行へ行った生徒たちからの感想を聞けるのはこれからか。 

事務局長  おそらくこれからだと思われる。 

委員  どんな感想を持ったか知りたい。 

教育長   生徒を代表して３名が町長へ報告に来ていたが、行く前はあまり期

待していなかったが、行ってみたらとても都会で感動したと話して

いた。感想がまとまったらお知らせしたい。 

 教育長   続いて③第 1回学校応援協議会について事務局に説明を求める。 

 事務局長  （第 1回学校応援協議会について説明） 

 教育長   ④井川さくら塾に係る説明会について事務局に説明を求める。 

事務局長  （参加者は４名。塾の方向性について説明を行った。） 

委員 誰が教えるのか。    

教育長   仙台にあるプランニングドアーズという会社に委託をする。秋田県

内の塾講師が派遣される予定である。 

委員  説明会は誰に対して行ったのか。 

事務局長  教育委員会主催で保護者向けに行った。 

教育長   ⑤第１回いかわ夕学の会（６／２６）について事務局に説明を求め

る。 

事務局長  （第１回いかわ夕学の会について説明） 

教育長   ⑥教育委員会・公民館・学校関係行事予定について事務局に説明を

求める。 

事務局長  （教育委員会・公民館・学校関係行事予定について説明） 

 

      ほかに無い旨を確認し、終了とする。 

 

 


